

Krems, am 24.10.2024

Zwei neue Klimabäume gepflanzt

Mehr Grün im Stadtgebiet / Weitere Baumpat:innen herzlich willkommen

Krems – Der Erfolg der Initiative „Kremser Klimabaum“ hält an. Dank der finanziellen Unterstützung eines Unternehmens und eines Ehepaares konnten zwei weitere Bäume am Hohen Markt gepflanzt werden.

Die Initiative „Kremser Klimabaum“ setzt sich dafür ein, dass im Stadtgebiet mehr Bäume gepflanzt werden. Mit Erfolg: Seit 2022 konnten bereits 36 Bäume eingesetzt werden. Zwei davon kamen neu hinzu. So übernahm die Kremser Wüstenrot-Filiale die Patenschaft für einen Zürgelbaum in der Nähe des Brunnens am Hohen Markt. Nur wenige Meter weiter konnte ein neuer Feldahorn gepflanzt werden. Die Patenschaft für ihn übernahm das Gneixendorfer Ehepaar Karin und Gerhard Rührlinger.

Die Initiative „Klimabaum“ mit Siegrun Karner, Tina Weiss, Walter Gangl, Kurt Lenitz, Erhard Seif und Franz Dorn gibt in enger Zusammenarbeit mit dem Stadtgartenamt Kremser Bürger:innen, Vereinen und Unternehmen die Möglichkeit, Patenschaften für Klimabäume zu übernehmen. Diese besonders robusten Baumarten werden an ausgewählten Standorten vom Stadtgartenamt gepflanzt und drei Jahre lang gepflegt. Eine Patenschaft kostet 750 Euro.

Kontakt & weitere Infos:

Initiative „Kremser Klimabaum“

E-Mail: pate@klima-baum.at, Tel.: 0664 515 65 16 (Walter Gangl)

www.krems.at/klimabaum

Foto 1: Siegrun Karner (Initiative Klimabaum), Markus Dangl, Nawid Bakhtiari, Andreas Hauer (alle drei Wüstenrot), Walter Gangl (Initiative Klimabaum), Stadtrat Werner Stöberl, Sabine Pripfl (Wüstenrot) und Stadtgartenamt-Leiter Eduard Pauer am Hohen Markt – von links.

Foto 2: Karin und Gerhard Rührlinger mit „ihrem“ Klimabaum am Hohen Markt.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems